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Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e seis, reuniu-se extraordinariamente o 
CONSELHO DIRETOR do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa Jr., às quatorze 
horas, sob a presidência do Prof. MSc. Ernesto Luiz Casares Pinto, com a presença dos 
seguintes membros: Adão Eduardo Silveira Mendes, Ana Maria Barral de Martinez, Antônio 
Cardoso Sparvoli, Carla Regina André Silva, Cláudio Moss da Silva, Eli Sinnott Silva, Isabel 
Cristina de Oliveira Netto, Jacqueline Sallete Dei Svaldi, Marcos Lemões, Marise Xavier 
Gonçalves, Sandra Crippa Brandão, Sérgio Soares da Cunha, Sônia Signori dos Santos, 
Valéria Lerch Lunardi e Vanuza da Silva Barbosa. O secretário, a pedido do Senhor 
Presidente, registrou a presença dos seguintes substitutos: Susi Heliene Lauz Medeiros, 
coordenadora substituta da Comissão de Curso de Pós-Graduação em Ciências da Saúde 
(titular afastado a serviço da Instituição); Marlene Teda Pelzer, coordenadora substituta da 
ComCur de Pós-Graduação em Enfermagem (titular afastado a serviço da Universidade) e 
Marta Riegert Borba, representando a ComCur de Enfermagem (titular afastado a serviço 
na Universidade). Compareceram como convidadas, após a aprovação do plenário, 
Giovana Calcagno, Maria José Martins Chaplin e Zulema Hernandes. Ausentes: Antônio 
Carlos Guarenti, Henri Chaplin Rivoire, Ilda Geneci da Silva Veiga e Paulo Roberto Soares 
Gonçalves. Ao iniciar a reunião, o Senhor Presidente justificou a ausência do Magnífico 
Reitor, que está em viagem a serviço da Universidade. Na seqüência colocou em discussão 
o único assunto da ordem do dia, conforme estabelecido: 1) Indicação do Prof. Ernesto 
Luiz Casares Pinto propondo a aprovação das propostas de normas internas de 
funcionamento da Direção e de cada uma das Coordenações de Áreas do HU – O 
Senhor Presidente encaminhou pela leitura das propostas, por parte de cada um dos 
proponentes, sendo aceito por todos esse encaminhamento. Foi realizada a leitura das 
propostas conforme segue: Atividades do(a) Diretor(a) e do(a) Diretor(a) Adjunto(a) do 
HU - Foram lidas respectivamente pela Cons. Sandra e pela Diretora Adjunta Giovana. 
Após a leitura, a proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 
Regimento Interno da Coordenação de Desenvolvimento - Foi lida pela Cons. 
Jacqueline, sendo registrados durante a leitura alguns destaques e aprovadas as seguintes 
alterações: Art. 2º, substituída a palavra “possibilitar” por “favorecer”, substituído o trecho 
“no sistema HU” por “do HU” e suprimida a palavra “comunidade”; Art. 4º, alínea c, 
substituída a palavra “núcleos” por “unidades”; Art. 5º, substituído o texto pelo contido no 
parágrafo terceiro do Art. 14 do Regimento Geral do HU. Nesse momento o Cons. Sparvoli 
questionou, a título de reflexão, se haveria a necessidade de tanto detalhamento na 
proposta, apesar de elogiar o trabalho realizado na elaboração da proposta. A Cons. 
Jacqueline argumentou que a intenção é de construir algo no sentido de aglutinar as 
pessoas, de envolvê-las em torno do mesmo objetivo. Exemplificou, comentando a respeito 
do que já está sendo executado com relação ao futuro sistema de informática do HU, que já 
está sendo trabalhado por dez bolsistas da área de computação. Alguns conselheiros 
argumentaram e sugeriram que alguns pontos colocados como de responsabilidade do 
coordenador da área de Desenvolvimento fossem redistribuídos entre as atividades de 
outras coordenações ou fossem sistematizados de outra forma. A Cons. Sandra 
manifestou-se no sentido de que as atividades questionadas serão de suma importância no 
futuro próximo para que se venha a administrar o HU com o conhecimento das informações 



necessárias ao bom gerenciamento da unidade. O Senhor Presidente disse entender que a 
Coordenação de Desenvolvimento terá um papel global no gerenciamento do HU, pois as 
particularidades serão tratadas pelas diversas unidades existentes na nova estrutura 
aprovada. Finalizou dizendo que a discussão não é de mérito e sim sobre o formato muito 
detalhado que foi apresentado. O Cons. Sérgio Soares também entende ser muito 
importante a existência da Coordenação de Desenvolvimento justamente porque irá 
possibilitar às demais coordenações o caminho necessário para as correções de rumo das 
atividades em função de possuir as informações estratégicas; Alínea “n”, suprimido o trecho 
“da academia”; alínea “p”, substituída a palavra “núcleos” por “unidades”. As alterações 
foram aprovadas por maioria, contando apenas com a abstenção do Cons. Sparvoli. 
Capítulo II, alterado o título para “Do Coordenador Adjunto de Desenvolvimento”; Art. 7º, 
substituído o texto pelo contido no parágrafo terceiro, do Art. 14 do Regimento do HU; Art. 
8º, suprimido na íntegra, sendo renumerados os demais; Art. 10, substituída a palavra 
“núcleo” por “unidade” em todo o texto e Art. 12, alínea “g”, substituída a palavra 
“constantemente” por “continuamente” e suprimido o texto após a palavra “trabalhador”; 
alínea “i”, suprimido o texto após a palavra “Instituição”. Colocado em votação, o Regimento 
da Coordenação da Área de Desenvolvimento, com as respectivas modificações, foi 
aprovado por maioria, contando apenas com a abstenção do Cons. Sparvoli; Regimento 
Interno da Coordenação da Área de Administração - Foi lida pelo Cons. Sérgio Soares, 
sendo registradas apenas adequações de texto. Colocado em votação, o Regimento da 
Coordenação da Área de Administração foi aprovado por unanimidade; Regimento Interno 
da Coordenação da Área de Serviços Complementares - Foi lida pela Cons. Sônia, 
sendo registrados durante a leitura alguns destaques e aprovadas as seguintes alterações: 
Art. 3º, alínea “a”, acrescentado após a palavra “serviços” o termo “complementares”; 
alínea “c”, substituída a palavra “referência” por “espaço” e suprimido o texto após a palavra 
“saúde”; Art. 9º, alínea “c”, alterado o nome da unidade, substituindo-se após a palavra 
“apoio” pelo trecho “para doenças infecciosas e parasitárias”. Nesse momento, em função 
do adiantado da hora e a fim de cumprir dispositivo regimental, a reunião foi encerrada, 
com a concordância do plenário, ficando agendada uma nova reunião extraordinária do 
Conselho no próximo dia sete de julho, a partir das quatorze horas, a fim de concluir o 
trabalho de análise das propostas de atividades das coordenações restantes. O Senhor 
Presidente informou ainda que a ata correspondente será disponibilizada aos conselheiros 
para conferência e correções e/ou alterações, caso entendam necessário. Não havendo 
mais manifestações, o Senhor Presidente encerrou a reunião, da qual foi lavrada a 
presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Jorge Augusto da 
Silveira Bastos, que secretariei a reunião. 
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